

# BOURGES environs

SAINT-FLORENT-SUR-CHER

NR du 10.02.2005

## Un Salon artistique enflammé

Le vingt-huitième Salon du Groupe artistique florentais s'est ouvert samedi dernier, en présence de nombreux élus et des invités d'honneur : Josefa Pallas et Maguy Dubreuil.

Comme toujours, l'exposition se démarque par une grande diversité des œuvres avec tout de même un thème principal pour cette année : le feu.

La présidente, Nicole Schmidt de la Brélie, lors de son discours de bienvenue, a expliqué le choix de ce thème que l'on ne saurait regretter au vu de la qualité des œuvres qu'il a inspirées : « Comme l'énergie, l'amour et la passion dont il est souvent le symbole, le feu est créateur. Il porte la lumière qui permet au peintre de donner forme et couleur à son œuvre, il inspire le poète et le philosophe, il permet au sculpteur de modeler la matière, il est témoin de la foi en la vie et, comme la



Organisateurs et récipiendaires affichaient un franc sourire pour l'ouverture du Salon artistique.

*flamme olympique, porteur de toutes les espérances ».*

### De talentueuses invitées d'honneur

Jean-Claude Bégassat, premier magistrat, a par ailleurs remis une médaille d'honneur à Martine Vacher et Gérard Charbonnier. Roger Jacquet, conseiller général ainsi qu'Alain Rafesthain, président du conseil général, étaient présents.

Enfin, Jean-Michel Guérineau, vice-président du conseil régional représentant Michel Sapin, a remarqué que le thème du feu et les deux invitées étaient fort appropriés. Et quelles invitées ! Maguy Dubreuil nous propose des œuvres hétérogènes et souvent étonnantes. Cette artiste polyvalente utilise aussi bien la peinture à l'huile pour des natures mortes que la technique du pastel pour représenter de superbes pay-

sages vénitiens. Josefa Pallas, qui a par le passé remporté le grand prix du salon, nous propose quant à elle de remarquables sculptures en pierre, en terre ou en bronze. Loin d'être figées, ces créations sont avant tout marquées par la recherche du mouvement. Mais ces artistes ne doivent pas éclipser les autres talents de ce salon où l'on retrouve d'anciens invités d'honneur comme Michel Normant ou Andrée Taillandier. Comme toujours, la priorité est donnée à la diversité et l'on rencontre à Saint-Florent peinture, sculpture et poésie.

Premiers prix décernés à l'occasion du vernissage. – Prix de la municipalité : « L'hydrologue », Mireille Berger (Saint-Florent) ; prix du conseil général : « Le perroquet », Paulette Gouin (Vierzon) ; prix du conseil régional : « Sahara », Jérôme Luquet (Saint-Florent) ; prix UCA : « Ecriture », Bruneau Carcel (Saint-Hilaire-de-Gondilly) ; prix du Lions Club : « Le sous-bois », Patrice Bourdin (Sainte-Thorette) ; prix de La Poste : « Kanel », Toutankhamon (Saint-Doulchard)

Correspondant NR : Guillaume LUTON, tél. 02.48.26.2133.